



Segelmarathon Am Wochenende wurden die 24 Stunden vom Attersee ausgesegelt. Der Sieg ging an das „Zeit am See Sailing Team“, ein Jugendteam um Skipper Tobias Böckl.

Seite 34 / Foto: Joana Opelt

SEGELABENTEUER

12 und 24 Stunden

ATTERSEE. 174 Segler machten sich vergangenen Samstag auf den Weg, um innerhalb von zwölf beziehungsweise 24 Stunden eine möglichst lange Strecke auf einem vorgegebenen Parcours zu segeln. Mit 48 startenden Booten waren das so viele Teilnehmer wie noch nie zuvor.

Ausgetragen wurde der Bewerb vom Union-Yacht-Club Attersee. Der Attersee zeigte sich von seiner Bilderbuch-Seite. Der Sieg der Zwölf-Stunden-Regatta ging an die Brenta 33 Superstar: Ein serienmäßig ausgestatteter Rumpf wurde mit einem übergroßen Star-Rigg ausgerüstet. Skipper Michael Gilhofer legte in den zwölf Stunden eine Strecke von 64,232 nautischen Meilen (etwa 119 km) zurück, das bedeutet Streckenrekord. Die 24 Stunden



Michael Gilhofer siegte. Foto: Joana Opelt

wurden vom „Zeit am See Sailing Team“ gewonnen. Das Jugendteam um Tobias Böckl trainiert für die Österreichischen Hochsee-Staatsmeisterschaften und ersegelte einen Vorsprung von neun Meilen auf den Zweiten – eine perfekte Leistung. ■